

# Chambre des Représentants.

---

SÉANCE DU 8 DÉCEMBRE 1847.

---

## NATURALISATION ORDINAIRE.

---

Rapports faits, au nom de la commission des naturalisations, par M. MOREAU.

---

I.

*Demande du sieur Gaspar-Antoine BERGAMIN.*

MESSIEURS ,

Le sieur Gaspar-Antoine Bergamin est né à Oberstatz, canton des Frisons (Suisse), le 3 février 1799.

Il s'engagea, le 30 novembre 1816, au 3<sup>e</sup> régiment suisse, alors au service des Pays-Bas, et y servit jusqu'au licenciement en 1829.

Le 16 avril de la même année, il fit partie, comme enrôlé volontaire, de la 12<sup>e</sup> division, jusqu'au 16 octobre 1830, époque où il prit du service en Belgique.

Le 6 octobre 1831, il fut nommé caporal, et, le 21 juillet 1832, sergent au 2<sup>e</sup> régiment.

Il a fait les campagnes de 1830 inclus 1833 et celle de 1839, contre la Hollande, et, le 25 octobre 1836, il a été nommé chevalier de l'Ordre de Léopold.

Il a épousé en 1837 une femme belge.

Tous les renseignements sont favorables à sa demande.

*Le Rapporteur ,*

**HYP. MOREAU.**

*Le Président ,*

**J. MAERTENS.**

## II.

*Demande du sieur Constant GACHOT.*

MESSIEURS,

Le pétitionnaire, né à Avesnes, département du Nord (France), le 15 août 1817, a exercé en France l'état de menuisier, depuis l'âge de 17 ans.

Son père, ancien officier de l'Empire, était chargé d'une nombreuse famille (15 enfants) avec peu de ressources.

Le sieur Gachot est venu s'établir vers la fin de 1841 en Belgique, où il a obtenu provisoirement l'emploi de messenger dans l'administration du chemin de fer, emploi dans lequel il a été confirmé par arrêté de M. le Ministre des Travaux Publics du 30 avril 1846.

Il conste des pièces fournies qu'il remplit son service avec zèle et assiduité et que les renseignements sont favorables à sa demande.

*Le Rapporteur,*

HYP. MOREAU.

*Le Président,*

J. MAERTENS.

## III.

*Demande du sieur Adolphe-Louis-Justin DE PYRMONT.*

MESSIEURS,

Le pétitionnaire, brigadier au 2<sup>e</sup> régiment des chasseurs à cheval, est né à Bruxelles, le 10 décembre 1815, d'une mère belge et d'un père étranger, ingénieur-géographe militaire au service des Pays-Bas.

Il a servi pendant six ans aux Indes orientales. Après avoir obtenu son congé, il est venu se fixer en Belgique, le 28 février 1842.

Depuis son retour en Belgique, il a travaillé successivement comme écrivain au Gouvernement provincial du Hainaut et chez différentes personnes, qui lui ont délivré des certificats attestant sa probité et sa bonne conduite. Il ne sert dans l'armée belge que depuis le mois de juin 1847.

Les autorités estiment qu'il y a lieu d'accorder au sieur De Pyrmont la naturalisation ordinaire.

*Le Rapporteur,*

HYP. MOREAU.

*Le Président,*

J. MAERTENS.